

obs n°44-M. de Labbey

Sujet : [INTERNET] Observation, enquête publique complémentaires sur le projet éolien de chateau-gontier

De : De Labbey Hubert <[redacted]>

Date : 18/07/2023 16:56

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Copie à : hdelabbey <[redacted]>

bonjour Mr

Mr le Commissaire enquêteur merci de prendre en compte mes remarques ci jointent.

cordialement

H de Labbey

—Pièces jointes : —

Observation - Enquette complémentaire sur le projet éolien de Chateau
gontier.pdf

30 octets

À l'attention du commissaire enquêteur, M. Jean-Michel Pottier

M. Pottier vous m'avez reçu ce jour et je vous en remercie.

Mes inquiétudes concernent bien le point 2 de l'enquête publique complémentaire sur les éoliennes à Château-Gontier sur Mayenne.

Il s'agit des éoliennes E30 et E31 situées à des distances de près de 670 et 720 mètres de la Guyonnière (53200 Château-Gontier sur Mayenne).

En effet mes parents sont décédés il y a maintenant 2 ans, et j'ai le projet de racheter la maison familiale à mes frères et sœurs.

Je dois faire un emprunt et la banque me sensibilise sur ce projet éolien pour la crédibilité de mon projet.

Outre l'investissement d'acquisition, je devrais aussi développer une activité commerciale pour l'entretien du site.

La parcelle où sera l'éolienne E30 touche le chemin d'accès à la maison et aux prairies de la propriété.

Une probable activité sera une activité équine dans ces prairies permanentes.

Une activité de réception au beau jour est à l'étude.

Je suis très inquiet sur l'impact sonore.

Les réponses et avis de la MRAE sur les impacts sonores, page 33 articles 2.1.5 ne me rassure pas.

La MRAE parle de mesure à faire avant et ajustement à faire après installation.

Mais une fois installées, les éoliennes seront bien là pour tourner.

J'ai pu échanger longuement avec Jérémy DRUMMOND d'ENGIE GREEN, il conçoit que l'impact sonore est le point sensible sur les éoliennes.

D'où le point numéro 2 de cette enquête complémentaire.

J'ai pu interroger le propriétaire du gîte de LA PAIRIÈRE à Montguillon (Segré en Anjou).

Ils sont à 700 mètres d'une éolienne et en fonction du vent, même fenêtres fermées, ils entendent le ronronnement des pales.

Ils m'invitent à venir les écouter.

On me demande mon avis, et je ne peux donc qu'être défavorable à l'installation d'éoliennes aussi proches des habitations.

Merci de prendre en compte mes remarques.

Cordialement

H de Labbey